



中野区立南台小学校
校長 長尾 俊也
令和6年11月29日発行



12月に入り、寒い日が増えてきましたが、子供たちは元気いっぱい活動しています。
11月から始まったかけ算の学習では、毎日繰り返し九九を唱え、覚えようと努力している様子が見られます。これからの算数の学習の基盤になる大切な内容なので、しっかり身に付くよう、学年全体で取り組んでいきます。おうちの方の励ましは大きなエネルギーになります。ご家庭でも繰り返し聞いていただくと助かります。どうぞよろしくお願いいたします。
寒暖差の厳しい中、冬休みに向けて体調を整えながら、学習、生活のまとめをしっかりしていきます。

12月の学習予定

| | |
|----|--|
| 国語 | みきのたからもの お話のさくしゃになろう 冬がいっぱい 書き初めの練習 |
| 算数 | 九九をつくろう |
| 生活 | もっとなかよしまちたんけん 生き物と友だち |
| 道徳 | 公正、公平、社会正義（大すきなフルーツポンチ） 感動、畏敬の念（七つのほし） |
| 音楽 | 学習発表会に向けて |
| 図工 | どうぶつさんといっしょに すけるんたんじょう |
| 体育 | ボールなげゲーム 跳び箱遊び |

お知らせとお願い!

①国語の書き初め（硬筆）について

1月に行う席書会に向けて、12月から練習を始めます。2年生は硬筆を行いますので、昨年と同様に**4B鉛筆**のご準備をお願いいたします。

②九九カードについて

九九カードを購入して先週、子供たちに配布しました。九九カードは、九九の練習や音読の宿題の時にお使いください。冬休みの宿題にも出します。**ケースと本体の表紙には必ず名前を書いて下さい**。カード一枚一枚の記名はご家庭での判断にお任せします。

③学習発表会について

12月21日（土）に学習発表会があります。合唱曲「にじのクレヨン」と「Believe」という曲調の異なる2曲を歌います。またボディパーカッションと鍵盤ハーモニカで「さんぽ」の演奏を行います。開始時刻等は別紙を参照ください。また、時間に余裕をもってお越しください。

④うわばきの記名について

うわばきに書かれている名前が薄くなってきています。つま先とかかかとに記名をお願いします。

11月8日（金）生活科の学習でまちたんけんに出かけました

引率に参加していただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

これから探検で学んできたことをまとめていきます。1月の学校公開（2、3時間目）に、保護者の皆様にも発表したいと考えています。どうぞお楽しみに。